



Antwort zur Anfrage Nr. 1418/2018 der ÖDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Gonsenheim betreffend
Fahrbahnmarkierungen Erzbergerstraße (ÖDP)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Fahrbahnverbreiterung um eine zusätzliche Spur wurde errichtet im Zusammenhang mit der Sperrung der Autobahnauffahrt Mombach in Richtung Wiesbaden im Rahmen der Baumaßnahmen Schiersteiner Brücke.

Durch diese Maßnahme wurde die Leistungsfähigkeit des Knotenpunktes erhöht um eventuelle Verkehrsverlagerungen mit zu berücksichtigen.

Die Maßnahme musste zeitlich rasch ausgeführt werden, um den täglichen Kfz-Verkehr dadurch nicht zu sehr zu beeinträchtigen und damit diese Baustelle vor o.g. Sperrung abgeschlossen ist.

Die Kosten wurden durch den LBM getragen und die Umsetzung erfolgte auch aus o.g. Gründen als Provisorium. Je nach Bedarf wird die Maßnahme nach Fertigstellung der aktuellen BAB-Maßnahme wieder zurückgebaut oder noch verbessert.

Die Maßnahme hat zu einer deutlichen verbesserten Leistungsfähigkeit der Kreuzung geführt. Deutlich mehr Fahrzeuge können nun pro Ampelphase von der Erzberger Straße in Richtung Autobahn abfließen.

Mainz, 09.11.2018

In Vertretung

gez. Beck

Günter Beck
Bürgermeister